
تقديم فضيلة الشيخ العلامة عبد الله بن عبد الرحمن
الجبرين

الحمد لله وحده والصلاة والسلام على من لا نبي بعده محمد وعلى آله وصحبه. أما بعد: فهذه كلمات تتعلق بالصيام
وفوائده وآثاره على الصائمين، كنت ألقيتها كمحاضرة ارتجالية في بعض المساجد، وقد سجلها بعض الحاضرين ثم نسخت

في هذه الأوراق ، وقد صححنا ما فيها من الأخطاء التي أوقع فيها الارتجال، وأدخلنا عليها بعض التعديلات مع تخريج
الأحاديث المرفوعة ، وترقيم الآيات القرآنية ورغب بعض الإخوان في طبعها رجاء النفع بها. ونسأل الله - تعالى - أن يوفق
عموم المسلمين لتطبيق الشريعة الإسلامية، والحرص على تكميلها وتحصيل المصالح وتقليل المفاسد، والله أعلم ، وصلى

الله على محمد وآله وصحبه وسلم . عبد الله بن عبد الرحمن بن عبد الله الجبرين


